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И ВКУСНО,
И ПОЛЕЗНО

В начале января в магази-

нах нашего города появился но-

вый вид молочной продукции

— ацидофильное молоко. Вкус
и запах у него — кисломолоч-

ный, консистенция однородная,

слегка тягучая.

Поначалу сланцевчане не

оценили новинку, были даже
возвраты ее на городской мо-

лочный завод.

—- Вероятно, это произошло

из-за того, что далеко не все
знают о лечебном действии аци-

дофильного молока, — говорит
главный инженер молочного за-

вода Г. Н. Кухарь. — Продукт
вырабатывается из пастеризо-

ванного молока с применением

чистых культур ацидофильной
палочки. Его систематическое

употребление регулирует

"деятельность желудочно-ки-

шечного тракта, подавляет
развитие в кишечнике гнилост-

ных микроорганизмов. Ацидо-
фильное молоко оказывает ле-

чебное действие при дизенте-

рии, брюшном тифе, гастритах

и некоторых других болезнях.
Руководствуясь специальной

инструкцией, в профилактиче-
ских целях еще с 1984 года мы

ежедневно выдаем работникам
нашего завода 200 граммов аци-

дофильного молока. Те, кто си-

стематически его употреблял,
болеют кишечными заболе-

ваниями.

По рекомендации санэпид-

станции проходил эксперимент

в двух детских дошкольных уч-

реждениях: употребление ацидо-

фильного молока заметно сни-

зило число кишечных заболе-
ваний у детей.

Сейчас все детские дошколь-
ные учреждения города полу-

чают ацидофильное молоко.

Производим мы его пока не-

много — 250 литров ежеднев-

но. В торговую сеть поступает

лишь то, что остается после
распределения по детским уч-

реждениям.

— А есть ли возможность

увеличить производство ацидо

фильного молока?

— Если спрос на этот продукт

будет расти, то можно увели-

чить его производство. Особо
трудоемких затрат не потребу-
ется: нужна ацидофильная за-

кваска и дополнительные емко-

' сти. Емкости на одну тонну

уже заказаны в Главснабе.

Рекомендуем сланцевчанам

эту вкусную и полезную про-

дукцию.

Т. САШИНА.
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ПРИЧИНА СПАДА — ОБЩАЯ

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ,
РУКОВОДИТЕЛЕЙ

АГИТКОЛЛЕКТИВОВ
И ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ

16 февраля в 16 часов в

ГК КПСС состоится оче-

редное занятие политинфор-
маторов.

Идеологический отдел
ГК КПСС.

В совхозах района складыва-
ется напряженная обстановка в

животноводстве. И на Фермах, и
в кабинетах специалистов чув-

ствуется встревоженность и да-

же некоторая нервозность. При-
чина для этого у животноводов

серьезная — четко обозначил-
ся и нарастает спад молочной-
продуктивности. Сводка за пер-

вую декаду февраля подтверж-

дает это. Характерно, что еще

сведения за январь не давали

такого повода для тревоги. А
сейчас там, где раньше обозна-
чился спад к уровню прошлого

года, разрыв продолжает увели-

чиваться. Там, где шли все-таки

с прибавкой, «плюс» стал мень-

ше.

Причем, тенденция к спаду

наметилась как в сильных хо-

зяйствах, так и в отстающих.
* ♦ *

Сейчас хвалиться нечем.

Каждый день минусуем. За
день по совхозу теряем до двух-

сот, а по отдельным фермам и

все семьсот граммов молока.

Все упирается в концентраты.

Резко снизили их содержание

в рационе, и вот, пожалуйста:
спад себе «обеспечили». Еже-
дневный их расход по хозяйст-
ву должен быть не менее 13
тонн. И почти половину этого

объема должны отдать свиньям.

Легче другим хозяйствам, ска-

жем «Осьминскому». где нет

поголовья свиней. Сейчас ждем

разгрузку двух вагонов, но это

всего 100 тонн, а мы 20 тонн

уже задолжали «Авроре».
И. ОРЛОВА,

главный зоотехник совхоза

«Родина».
Сегодняшняя сводка, дейст-

вительно, изобилует минусами.

Правда, в это время го-

да некоторый спад надо-

ев объясним большим от-

севом животных в связи с

растелом. Но в этом году труд-

ности животноводов связаны не

только с этим. Нынче в районе
заметно оскудели поставки ком-

бикормов. Если, скажем, в фев-
рале прошлого года мы имели

1171 тонну этих кормов, то

сейчас на 378 тонн меньше, то

есть фактически лишь 793 тон-

ны. И при этом план сдачи мо-

лока увеличен району на тыся-

чу тонн. А мы к валу в январе

недобрали по объединению поч-

ти 50 тонн и около шести про-

центов недотянули план сдачи

молока. Часто подводят постав-

щики. Даже те фонды, на ко-

торые мы можем рассчитывать,

отовариваются неравномерно.

На увеличение фондов мы рас-

считывать не можем. Следова-
тельно, вся надежда на себя,
то есть на кормозаготовитель-

ную кампанию этого года.

Г. СКРЯБИКОВА,
начальник отдела живот-

новодства и ветеринарии

РАПО.

СВЕДЕНИЯ

О НАДОЯХ МОЛОКА ПО СОВХОЗАМ
РАЙОННОГО АГРООБЪЕДИНЕНИЯ

ЗА 10 ДНЕЙ ФЕВРАЛЯ И С НАЧАЛА 1989 ГОДА
(в килограммах)
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«Аврора»
Рудно 97 - 5 380 -38

«Родина» 95 + 8 396 + 41
Перебор 101 + 8 417 + 26
Кушела 99 + 6 401 + 17
Попкова Гора 98 + 6 420 + 62
Монастырек 95 - 7 398 - 2
Выскатка 86 + 8 355 + 25

«Сланцевский» 89 — 1 362 + 9
Степановщина 94 -12 373 —36
Гостицы 92 + 9 340 + 57
Загривье 91 + 10 383 + 52
Втроя 82 -16 339 —47
Большие Поля 81 + 13 312 + 53

«Осьминский» 73 + 3 290 - 4
Овсище 76 + 11 288 + 25
Поречье 76 - 2 308 —25
Морди 61 - 2 260 — 13

«Старопольский» 67 - 1 566 -12
Загорье 85 + 21 301 + 15
Шакицы 83 + 6 345 + 28

Кологриво 72 - 5 260 —36

Замошье 68 - 4 260 -36

Комплекс 55
, - 6 225 -21

Но объединению 82 + 2 331 + 8

В ГОРКОМЕ КПСС

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ—
НОНТРОЛЬ ЗА ПОСТАНОВЛЕНИЕМ

В минувшую пятницу, 10 февраля, состоялось очередное за-

седание оюро городского комитета КПСС, на котором был

осужден ход выполнения постановления бюро от 12 марта

1988 года, на котором были поставлены задачи по улучше.

нию состояния гражданской обороны в районе. С информа-
цией о выполнении постановления выступила заведующая

организационным отделом горкома партии Р. А. Шевцова.
Затем ряду хозяйственных руководителей предприятий и

секретарям партийных организаций были заданы вопросы, на

многие из которых оптимистических ответов не прозвучало.

Выступили члены комиссии, готовившей вопрос на рас-

смотрение бюро: председатель городского комитета народ-

ного контроля В. С. Трощенков, начальник городского отде-

ления УКГБ по Ленинградской области В. А. Алиев. Высту-
пили также председатель горисполкома Я. Я. Богданов и

инструктор обкома КПСС В. А. Шаманов.

Подвел итог обсуждения первый секретарь ГК КПСС
В. В. Назаров.

По обсужденному вопросу принято постановление.

Бюро городского комитета КПСС утвердило в должности

инструктора идеологического отдела ГК КПСС
И. В. Гостева, ранее работавшего вторым секретарем ГК
ВЛКСМ.

На заседании бюро обсуждены и другие вопросы, по ним

приняты постановления.

ПЛЕНУМ ГОРКОМА ОЛКОН
10 февраля состоялся пленум городского комитета

ВЛКСМ. Рассмотрен организационный вопрос. Пленум осво-

бодил от обязанностей второго секретаря ГК ВЛКСМ и чле-

на бюро ГК ВЛКСМ И. В. Гостева в связи с переходом на

партийную работу.

Вторым секретарем и членом бюро ГК ВЛКСМ избран

Сергей Вихров, ранее работавший горнорабочим, секретарем

комитета ВЛКСМ шахты «Ленинградская». 

□   

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА

СТАЛИ КАНДИДАТАМИ
Еще и двух лет не прош-

ло с той поры, когда Алла
Захарова и Ольга Сидель-
никова после окончания

училища начали свою трудо-

вую деятельность на заводе

резиновых изделий.

А совсем недавно подруги
стали кандидатами в члены

партии. Причем, одну из ре-

комендаций дала им брига-
дир Ирина Николаевна Ба-
ранова. Чем же заслужили

такое доверие молодые ра-

ботницы?

— Своим трудолюбием,
честным отношением к лю-

бому делу, — считает И. Н.
Баранова. — Я познакоми-

лась с ними еще раньше:

учась в СПТУ, девушки про-

ходили производственную

практику в моей бригаде.
Еще тогда понравилось их

желание выполнить любую
порученную работу как

можно лучше. А когда в

1987 году уже пришли в

бригаду полноправными чле-

нами, то с первых дней ос-

воились, начали «давать»

норму. А сейчас выполняют

ее на 140 — 150 процентов.

Обе — комсомолки, Оля
— член комсомольского бю-
ро цеха, физорг бригады, а

сейчас вместе с Аллой они

пробуют себя еще и в роли

вожатых в подшефной шко-

ле № 5.
Рекомендации им дала в

полной уверенности, что не

подведут. Постараюсь по-
мочь им успешно пройти

кандидатский стаж.

О ПОДГОТОВКЕ К ВЫ ВОР AM
Коммунисты майоликово-

го производства на открытом
собрании обсудили задачи

парторганизации по подго-

товке и проведению выборов
народных депутатов СССР.

Секретарь парторганиза-

ции Н. В. Александрова в
своем докладе раскрыла зна-

чение, этого важнейшего по-

литического события в жиз-

ни страны, рассказала о той
подготовке, что идет в пер

вичной парторганизации.

Выступившие на собрании
коммунисты говорили о необ-

ходимости личного активного
участия в разъяснительной,
агитационной работе по про
ведению выборов народных

депутатов СССР.

ВСТРЕЧА С КОЛЛЕКТИВОМ
Первый секретарь ГК

КПСС В. В. Назаров и глав-

ный врач санэпидстанции

Г. Н. Волков встретились с

работницами швейной фаб-
рики «Молодость».

Основной вопрос, о кото-
ром шла речь, — экологиче-

В период подготовки к вы-

борам народных депутатов

СССР активизируют свою

работу и лекторы городской
организации общества «Зна-
ние».

Заведующий идеологиче

ским отделом ГК КПСС
В. М. Подоляко выступил на

ремонтно-механическом заво-

де на тему: «Перестройка
политической системы. За-
кон о выборах народных де-
путатов СССР».

Председатель партийной
комиссии ГК КПСС В. А.
Земляной выступил в кол-
лективе швейной фабрики

ское состояние в городе и

районе, проведение природо-
охранных мероприятий.

Работницы фабрики инте-
ресовались перспективами

благоустройства города, а

также снабжения продоволь-
ственными товарами.

НА АКТУАЛЬНЫЕ ТЕМЫ
«Молодость» по теме «Зна-
чение XIX Всесоюзной парт-

конференции для судеб стра-

ны».

Заместитель заведующего

организационным отделом

горкома партии А. П. Кузне-
цов выступил перед работни-
ками мехлесхоза о ходе вы-

полнения плана социально-

экономического развития

района. О путях перестрой-
ки советского здравоохране-

ния говорил главный врач
ЦРБ А. И. Малахов в своей
лекции перед работниками
завода резиновых изделий.
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на заводе резиновых изде-

лий проходило открытое
партийное собрание. Много
рассматривалось вопросов,

порой со временем они за-
бываются, но этого собрания
забыть не могу.

На нем рассматривались

три персональных дела: чле-
нов КПСС Маргариты Гри-
горьевны Верило и Натальи
Александровны Порватовой,
кандидата в члены КПСС
Натальи Сергеевны Михай-
ловой. У Натальи Сергеевны
еще не кончился кандидат-
ский стаж, не успела она
вступить в ряды партии, а
уже написала заявление
«Прошу исключить из кан-
дидатов в члены КПСС в

связи с утерей связи с парт-
организацией».

Что случилось с ней, по-
чему она пришла к такому
решению? Одну из рекомен-
даций давала Наташе быв-
ший секретарь партбюро це-

ха резиновой обуви, ны-
не мастер этого цеха
Антонина Петровна Сав-
ченко. И не случайно: Ната-
ша — человек ответствен-
ный, хорошо работает, зани-
мается с ребятами в под-
шефной школе № 5. Вступа-
ла в партию с большим же
ланием. Но за последнее
время ее отношение к пар-
тии резко изменилось, пере-
стала платить членские взно-
сы, не присутствовала на от-
четно-выборном партийном
собрании. Хотя в остальном
не изменилась: в школе про-
должает работать, по произ-
водственной деятельности

замечаний нет.
Мне очень хотелось лично

поговорить с обеими Ната-
шами. На такие собрания, к
сожалению, написавшие за-
явления обычно не приходят,
пишут: «Прошу рассмотреть
персональное дело без моего
присутствия». И собрание
рассмотрело, приняли реше-
ние о выбытии из пар-
тии по § 8 Устава КПСС
Н. С. Михайловой, М. Г. Ве-
рило, об исключении за уте-
рю партийного билета —

Н. А. Порватовой. А если
бы они присутствовали на

собрании, изменилось бы
что-нибудь или нет — не
знаю. Но хотелось погово-
рить с каждой.

Первая беседа состоялась
с Наташей Порватовой. Ра-
ботает Наташа на пошивоч-
ном участке заготовщнцей-
пошивалыцицей. Перед
встречей с ней я волнова-
лась. Говорили, что не будет
она разговаривать, что уж
многие с ней пытались бесе-
довать, убеждать. Сказала о
цели своего визита, спроси-
ла: «Наташа, почему подала
заявление об исключении из
партии?». Она ответила:

— Я потеряла партийный
билет. Восстанавливать его
не хочу, не хочу быть чле-
ном партии. Это обдумано,
решено, можете меня не уго-
варивать.

Уговаривать я ее не хоте-
ла, не было у меня такой
цели, а вот понять истинную
причину хотелось. Утеря
партийного билета — это
лишь внешний повод для
принятия столь серьезного
решения. Такое у меня сло-
жилось мнение. Причина в
другом. Неспокойно у На-
таши на душе, хотя и сказа-
ла, что уже все пережила,
успокоилась. Но она горячо
говорила о том, что не инте-
ресно быть в партии, на
партийные собрания ходила
редко — маленькие дети,
никто ничего не поручал, не
спрашивал, только платила
.членские взносы. Вот в ком-

сомоле, считает Наташа, бы-
ло интереснее. Так почему

же Наташа, такая активная

комсомолка, не помогла

партгрупоргу, секретарю

партбюро цеха наладить

партийную работу, чтоб бы-
ло интересно, как в комсо-
моле? Видя недостатки, за-

няла пассивную позицию, по-

зицию стороннего наблюда-
теля. Хотя могла высказать

свои замечания, предложе-

ния по улучшении? работы
партгруппы и в целом пар-
тийной организации. Этого
требовал от Наташи Устав
партии, она с ним была хо-
рошо знакома. Да и опыта
у нее в общественной рабо-
те достаточно. Ведь Наташу
коллектив выдвигал депута-
том городского и областного
Советов народных депута-
тов, оказывал большое до-
верие. Так почему же ком-
мунист не попыталась что-то
изменить в работе парторга-

низации? Об этом на-
до было говорить с Натальей
секретарю парторганизации
и попытаться по-настоящему

втянуть ее в работу партий-
ной организации.

Как получилось,

что люди,

когда-то

решившие

вступить в ряды

КПСС,
отказались быть

коммунистами

Труднее было разговари-
вать с Наташей Михайловой
Чувствовалось, что она вол-
нуется. И чтобы ни говори-
ла Наташа, а говорила она
много, у меня осталось мне-
ние — она должна быть в
партии. Мне кажется, она
заявление о выбытии напи-
сала ошибочно. Сейчас На-
таша готовится стать ма-
терью. Это хорошо. Все се
мысли направлены в буду-
щее. И может быть, прой-
дут годы, и Наташа снова
подаст заявление о приеме в
партию, она еще так молода.
Может быть, тогда она по-
смотрит другими глазами на
жизнь, глазами уже повзрос-
левшего человека, будет бо-
роться сама с недостатками,
о которых так много говори-
ла. Наташе не нравится, как
ведет себя молодежь, не
нравится, что много пьют.
Говорила о том, что раньше
считала коммунистов почти
идеальными людьми, а сей-
час нет. Посмотрела, как ве-
дут себя на собраниях не-
которые из них — дремлют,
читают, разговаривают, вы-
ступающих никто не слуша-
ет. А коммунисты, которых
обсуждают за пьянку? Их
бы гнать из партии, а не
уговаривать. Все Наташа
правильно говорит, но ведь
напрашивается вопрос: а
где же она сама была?
Прошел почти год, а Наташа
ни разу не выступила на
собрании, не поделилась
своими мыслями, сомнения-
ми с коммунистами, даже не
попыталась бороться с недо-
статками. Нашла другой
выход — подала заявление
в партийную организацию о
выбытии.

Еще один вопрос несколь-

из членов КПСС как утра-
тившую связь с партийной
организацией по § 8 Устава
КПСС. Да, у Маргариты ма-
ленькие дети, администрация

завода пошла ей на уступки,
предоставив работу уборщи-
цы производственных поме-

щений, чтобы она могла
больше находиться с детьми.

Конечно, не просто найти вре-
мя для участия в обществен-
ной работе, в работе партий-
ных собраний, но ведь дру-
гие, исполняя такую же ра-
боту и имея детей, находят
время, если у них есть же-
лание. А Маргарита, видимо,

испугалась трудностей.
Все трос отказались при-

сутствовать ' во всех инстан-
циях. где разбирались их за-
явления. Наверное, стыдно

было смотреть в глаза това-
рищам и тем. кто давал им
рекомендации в партию. Я
многих знаю на пошивочном
участке цеха резиновой обу-
ви. Не удержалась, чтобы
хоть с кем-то не перегово-
рить о случившемся. Подо-
шла к Любе Ипатовой, она
сейчас партгрупорг, хотелось

узнать ее мнение.
— Не знаю, как могло та-

кое случиться, — говорит
она.-- Ведь обе активистки,
хорошие работницы — и вдруг
такие заявления написали.

А вдруг ли это случилось?
Думаю, что нет. Постепенно
у коммунистов, у молодого
кандидата в члены партии
накапливалась неудовлетво-
ренность работой парторгани-
зации, собственным участием

в ее делах. А разрешить
сомнения по-настоящему ни-

кто не помог, собственной
же решимости и твердости
не хватило. Думаю, случив-
шееся — серьезный повод
задуматься для каждого ком-

муниста завода.
Г. ИВАНОВА,

секретарь парторганнза
ции цеха электроснаб-
жения завода резиновых
изделий, член КПСС с
1966 года.  

СОВЕТЫ И

ОТЧЕТЫ
ДЕПУТАТОВ

Проходят отчеты депутатов

перед избирателями. Уже не

первый раз встречается со сво-

ими избирателями — жителя-

ми деревень Замошье и Кармно
депутат горсовета, председатель
городского народного суда Г. Е.
Прокофьева. Всегда много

вопросов задают избиратели де-

путату по ее основной работе,
высказывают свои просьбы, по-

желания. Давно жителей Замо-
шья волновал вопрос асфальти-
рования дороги по деревне, в

прошлом году с пбмощыо депу-

тата его решили.
И на январской встрече с

Г. Е. Прокофьевой избиратели
с удовлетворением говорили об
этом. Сейчас их волнует —•

как сохранить асфальтовое по-
крытие? Просят запретить по
деревенской улице езду гусе-

ничных тракторов, установить
определенный знак, и, как всег-

да, задавали Г. Е. Прокофье-
вой много разнообразных вопро-
сов, связанных с укреплением
правопорядка в районе.

Немало вопросов задали из-
биратели -— жители деревень
Ложголово и Загорье — депу-

тату горсовета, директору сов-
хоза «Старопольокий» Ю. К,
Шувалову. Людей интересовали
и перспективы развития хозяй-
ства, и ряд бытовых вопросов.

Хорошо, что руководитель, де-

путат помог с установкой теле-
фона на форме Загорье, но из-
бирателей волнует ремонт жи-
лья. перспективы его строитель-

ства. Просили установить в За-
горье водозаборную колонку,
помочь в снабжении поросятами

для откорма.

Так что каждый отчет депу-
татов перед избирателями — это

и подведение некоторых итогов
работы, а главное — четкая,
перспектива для дальнейшей
деятельности народных избран-
ников.

жизнь — 

НА КОНТР0ЛЕ-
РЕШЕНЙЕ

ГОРИСПОЛКОМА
В мае прошлого года ис-4

полком городского Совета на-

родных депутатов принял
решение, направленное на

улучшение противопожарной
безопасности в районе. В
нем разработаны конкретные
меры, которые должны осу-

ществить практически в каж-

дом совхозе района.

И исполкомы сельских Со-
ветов взяли под контроль вы-
полнение этого решения.
Ход его реализации обсужден
на недавнем заседании ис-
полкома Выскатского сельсо-
вета.

Отмечено, что ряд .меро-
приятий выполнен. В част-.,

ности. проведена работа по
выносу вентиляторов от сен-

ных сараев, по их огражде-
нию, охране. Но многое, что
предусмотрено решением
горисполкома, еще не сдела-

но: не все объекты в полном
объеме обеспечены средства-
ми пожаротушения, не везде
выполнена молниезащита. не
решен вопрос с источниками

противопожарного водоснаб-
жения на фермах Савинов-
щина. Казино, Попкова Гора.

Необходимо также обеспе-
чить подъездные пути ко
всем сельскохозяйственным
объектам и населенным пун-
ктам. расположенным на
территории сельсовета. а
также закрепить для этого

постоянную технику и лю-

дей.''

Решено в июне, перед на-
чалом кормозаготовительной
кампании, еще раз проконт-
ролировать выполнение ре-
шения горисполкома.

Подборку подготовила

Т. КРЫЛОВА.

ф ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ НА ДЕЛЕ

„ЗА УТРАТУ С В IS 3 И

С .

ко смутил Наташу, а ответ

ее удивил меня. -

— Как отреагировал на
заявление твой пропагандист
и где ты занималась в этом

учебном году? — спросила

я.

Оказывается нигде не

училась. Конечно, здесь

серьезные недоработки пар-
тийной организации. Ведь на

занятиях Наташе помогли бы
разобраться в ее сомнениях,*

вместе попытались найти от-
веты на непростые вопросы.
Нельзя Сказать, что комму-
нисты совсем обошли внима-
нием молодого кандидата.
Но слишком поздно пришло

это внимание: тогда, когда
она написала заявление. Бе-
седовала неоднократно с ней
А. П. Савченко, как секре-
тарь цеховой парторганиза-
ции и как рекомендующая, а

также В. В. Лобанов — сек-
ретарь партбюро завода,

Н. С. Козлова бывший
секретарь, начальник отдела
кадров. Но изменить реше-

ние Наташи уже не смогли.
Такие собеседования нужно

вести в течение года, по-
стоянно работать с кандида-

тами в члены партии. Хотя
Наташа выбыла из кандида-
тов в члены КПСС по § 8
Устава КПСС как утратив-

шая связь с партийной орга-
низацией. но общественную
работу выполняет с душой.
Она отвечает за^ шефскую
работу в школе Л"" 5. Любит
детей. Нет, очень жаль, что
она приняла такое решение.

С Маргаритой Григорьев-
ной Верило встретиться не

удалось. В постановлении за-
писано: считать выбывшей

Ламповая шахты. Каждому шахтеру знаком ее нредпуско-
вой ритм: лампу, самоспасатель, получить жетон и к стволу
— пассажирский поезд «Дружба» ждать не будет. Встреча с

бригадиром проходчиков шахты «Ленинградская» Юрием Абра-
мовым и его напарником Юрием Логиновым была короткой.

-— Как дела в бригаде?
— Нормально, план выполнили.

В начале года бригада работала в очень сложных условиях,
и тридцать метров «плюса» для откаточников — хороший ре-

зультат. Последнее время проходчики этой бригады работают
стабильно, и в этом немалая заслуга бригадира, коммуниста

Ю. II. Абрамова (на верхнем снимке слева).
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ОБЗОР ПИСЕМ

Редакционная почта января

доказала, что наших читателей
волнуют многие серьезные во-

просы: охраны окружающей сре-
ды, работы кооперативов,

перехода предприятий и орга-

низаций на новые условия хо-

зяйствования и т. д. Всего за

месяц получено 270 писем. Но
больше всего писем, пожалуй,
со словами благодарности в ад-

рес тех, кто помог в трудную

минуту, не остался в стороне,

когда человек- обратился за по-

мощью по ремонту то ли быто-
вой техники, то ли квартиры.

Встретили добрым словом, уча-

стливым взглядом в магазине,

в ателье, и он не остается рав-

нодушным, спешит поблагода-
рить, просит хоть несколько

слов написать об этих людях в

газете. Таких просьб очень мно-

го,

В сегодняшнем обзоре пой-
дет речь как раз о людях, сер-

дечных, внимательных, заботли-
вых.

Давно отгремели последние

залпы тех страшных военных

лет. Разбросала война и близких
между собой людей, уничтожила
их кров, лишила всего,1 утеряны

были также документы. Многие
годы идет розыск нужных бу-
маг, запросы посылаются во

все архивы страны и не безре-
зультатно. Вот, например, в сво-

ем письме ветеран войны и тру-
да И. Афанасьев пишет:

«Хочу от всей души поблаго-
дарить работника горвоенкома-

yia Сергея Владимировича Воро-
бья за большую проделанную

работу но розыску очень мне
нужных документов. Он показал

себя не только отзывчивым че-
ловеком, по и профессиональным

ДОБРО— ОТ ДОБРА
специалистом». Радость участ-

ника Великой Отечественной
войны понятна, ведь многие его

сверстники до сих пор не могут

разыскать утерянные докумен-

ты, а. ведь для людей, которые

теперь в возрасте, они очень

нужны.

Второй месяц мы живем в

новом, 1989 году, а письма до

сих пор приходят от жителей го-

рода и района с благодарностью
тем, кто в новогоднюю ночьпри-
нес в дом столько радости и

счастья. Можно понять чувства

одинокого человека, когда он
вынужден в такой радостный
день скучать один п квартире.
Всю скуку разогнали появив-

шиеся неожиданно в квартире

ветерана труда и комсомола
Анны Петровны Орловой наряд-

ные Дед Мороз и Снегурочка.
«Я даже растерялась, когда

увидела их. Подумала, навер

ное, ошиблись, но нет, оказа-

лось, что это действительно ко

мне. Они поздравили меня с

праздником и подарили боль-
шой красивый торт. Молодцы
ребята, выполняют такую благо-
родную миссию, заходят вот к
таким, как я, одиноким, боль-
ным людям. Спасибо им от

всего сердца».

Каждый из нас хорошо знает,
сколько усилий, времени при-
ходится тратить, , если в доме

что-нибудь испортилось, слома-

лось. Куда побежишь со своей
бедой, особенно, если это каса-
ется ремонта холодильника,
швейной машины? Как известно,

в нашем городе отремонтировать

швейную машину просто проб-
лема, ведь на протяжении нес-
кольких лет такую услугу не

выПрлняли в городском произ-

водственном управлении быто-
вого обслуживания населения,
несмотря на все жалобы слан-

цевчан. Оказывается, теперь

никакого труда произвести та-

кой ремонт не составляет вла-
дельцу бытовой техники после

того, как открылся кооператив
«БОН». Кстати, в адрес его

работников уже пришло нес-

колько благодарностей. Вот од-

на из них от жительницы дома

№ 20 с ул. М. Горького Е. Ко-
зловой.

«В семье трудно обходиться
без швейной машины, но если

купить ее трудно, то отремон-

тировать было почти невозмож-

но. И вот я узнала, что эту

работу выполняет кооператив.

Ремонт произвели очень быстро
и самое главное — качественно.

Да и встречают в «БОНе» своих

клиентов вежливо, внимательно.

За это и хочу их поблагода-
рить».

На страницах нашей газеты

неоднократно публиковались ав-

торские письма, где писали о

слесарях, водителях треста

«Сланцымежрайгаз». О том,
как добросовестно они выполня-

ют порученное дело, как свое-

временно откликаются на прось-

бы людей. Вот еще одно

от жителей поселка Замошье:
«Просим выразить нашу бла-

годарность водителю горгаза

В. Степанову. Это очень чуткий
человек. Отношение его к нам,
пенсионерам, самое вниматель-
ное. Баллонный газ доставляет
всегда вовремя, поможет доне-

сти баллон и установить, про-

верит, как действует. Не каж-

дый раз встретишь такое к се-
бе отношение».

Жители Замошья правы, дей-
ствительно, не везде, особенно
это касается сферы обслужи-
вания, встретишь такое заинте-

ресованное внимание. Не сек-

рет. что у нас могут и наха-

мить пожилому человеку,

и по любой мелочи гонять

его по инстанциям, хотя его

просьба нередко и яйца вы-

еденного не стоит.

И конечно же, нельзя обойти
вниманием письма о медиках.
Их очень и очень много. Еже-
дневно приносит почта десятки
благодарностей тем, кто не ос-

тавил в беде человека, протя-
нул ему в трудную минуту руку

помощи.

Н. П. Ермолаева сама при-
несла заметку в отдел писем и

просила не обойти ее стороной.
Она пишет: «Моего мужа «ско-
рая помощь» отвезла в больницу
с тяжелым приступом с сердцем.

Приняла его 3. И. Корнышева.
Неожиданно сердце останови-

лось. Сколько усилий, опыта и

знаний приложили врачи, чтобы
вернуть ему жизнь. Низкий пок-

лон Е. Н. Никифоровой, С. В.
Поповой, JI. Ф. Аникиной и мно-

гим другим».

Из деревни Новоселье напи-

сала о своем лечащем враче
Татьяне Васильевне Ляш В. И.
Шишелова. Чувствуется, что
в каждую строчку своего письма

вложила она кусочек души.
«Была я очень больна, —

пишет т. Калинина тоже
о своем враче, — но Галина
Павловна Чекунова сумела по-

ставить меня на ноги. Даже
не могу до сих пор поверить,
что я не могла двигаться. Толь-
ко благодаря ей я поправилась.

Спасибо ей за все, что она сде-
лала для меня».

С большой теплотой написа-

ли о свое.м лечащем враче Л. А.
Бахтеевой сестры В. Гусева и

Р. Иванова. С первых дней, как
только в их доме появилась Ла-
риса Александровна, посели-

лась надежда на выздоровление.
Они просят поблагодарить ее

со страниц газеты за теплоту,
заботу, сердечность.

«Я перенесла тяжелую опера-
цию. Сразу же после выписки
из больницы пришла ко мне Га.
лина Владимировна Маслова, —

пишет Л. И. Богданова из дома
№ 1/11 по ул. М. Горького. —

Каждый день она справлялась

о моем здоровье. Ее посещения
стали для меня праздником, я

рада, что есть на земле такие
отзывчивые, добрые люди».

Какое бы ни взял письмо
в руки, приготовленное для об-
зора, в кащдом из них теплые,
нежные, ласковые слова о лю-

дях, для которых забота о че-

ловеке стала главной зада- '
чей жизни. Пусть же таких

добрых и отзывчивых людей
будет больше, ведь они сеют
на нашей земле благодатные
зерна добра.

В. ВОЛОДИНА.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ: ШАГИ ПЕРЕСТРОЙКИ

«Уважаемая редакция! Мне 47 лет, моей мате-

ри уже 80. Живем вдвоем, больше в городе род-

ных нет. Болезнь подвела самого близкого мне че-

ловека на земле к опасной черте. Возраст и боль-

ное сердце не оставляли надежды на выздоровле-

ние. Как мне, сыну, в такой ситуации было ре-

шиться на операцию одному? А ее глаза умоляли:

«Спаси, помоги, сынок». И вот операция, за ней

восемь страшных суток в реанимации. И, наконец,

я почувствовал * каждой клеточкой — она будет
жить! Врачи, медсестры, соседи, а порой совсем

Незнакомые люди помогали матери преодолеть

смерть. И она отступила. Хочу выразить бесконеч-
ную признательность Эльвире Ивановне Батрак и

ее коллегам, А. А. Круцко, медикам из терапии в

Лучках, знакомым и всем,

рым советом и сочувствием,

рота и сердечность».

кто помогал мне доб-
Я кланяюсь вам, доб-

В. БУЛАНЦЕВ,
житель города.

Вот с этого письма и начнет-

ся мой рассказ о людях, рабо-
тающих в хирургическом отде-

лении центральной районной
больницы. Их день насыщен до

предела, расписан по минутам.
Иначе никак нельзя. Каждому
больному — особое внимание и

индивидуальный подход. Лечить
ведь можно не только препара-
тами, большой эффект оказы-

вают и доброе слово, ласка,
внимание, забота.

С первого же мгновения, как

на отделении появился пациент,

жизнь которого в опасности,

начинается борьба. Порой она
длится не одни и не двое суток,

а гораздо больше, и все это
время медики пристально сле-

дят за самочувствием больного,
помогают ему преодолеть недуг

буквально все, начиная от вра-

ча. медсестер и заканчивая са-

нитарками.

Особенно тревожно после

операции, тогда и время слов-

но замедляет ход, и радост-
но, когда раздаются слова:

«Пошевелился, открыл глаза!».
Ведь это означает: отвоевали,

будет жить!

Заведующая отделением Эль-

вира Ивановна Батрак (на
снимке в центре) на вопрос, ка-

кой случай запомнился ей
больше всего, ответила:

СЕРДЕЧНОСТЬ
— Сейчас даже не припом-

нить. Пока лежит у нас чело-
век, все ходим вокруг него, и
кажется, особый случай, а как

выписался он, так сразу забы-
ли, другого начинаем выхажи-

вать.

Да, здесь ежегодно проходят
курс лечения более 1800 чело-
век. Только в прошлом году

сделано 838 операций, из них
502 были срочными. А пациен-
ты на отделении разные, раз-
ные не только по возрасту, но

и по характеру, по заболевае-
мости, и всех необходимо по-

ставить на ноги. Приняла часть
нагрузки на себя детский хи-

рург Наталья Николаевна Ва-
сильева (на снимке вторая

справа), теперь дети под

ее опекой и контро-
лем. Наталья Николаевна ле-

чит своих маленьких пациентов
и очень заботится о них, а они

отвечают ей улыбкой, встре-
чают радостно и совсем не пла-

чут, как обычно это бывает у

детей при виде доктора.
Как и везде, в хирургическом

отделении ведут подготовку к

переходу на бригадный подряд.

Много по этому поводу споров,
различных суждений, мнений.

Одни считают, что его надо
внедрять, другие пока не видят
в бригадном подряде необходи-
мости. Может быть, это еще и

от того, что недостаточно изу-
чен метод и нет реального при-
мера, когда можно все, как
говорится, увидеть своими гла-

РЯДОМ С НАСТАВНИКАМИ
РАСТЕТ СПОСОБНОЕ

ПОКОЛЕНИЕ МЕДИКОВ

зами, взвесить все «за» и «про-
тив». А ведь любая неизвест-

ность пугает. И хотя хирурги —

люди не из робкого десятка, все-

таки еще не рискнули. Пока
по новому методу работают ане-

стезиологи. Первый месяц про-
шел, анализа еще нет, но люди
уже втягиваются, и настрой та-

кой, что приживется бригадный
подряд.

В хирургическом отделении

состав медиков невелик: заведу-

ющая, два ординатора, онколог

и три хирурга проходят интер-

натуру и на будущий год рабо-
тать будут самостоятельно. На-
строй у них деловой. Игорь Бе-
лов (на снимке справа) в нашу
больницу прибыл по направле-

нию из второго Ленинградского
санитарно-гигиенического ин-

ститута. Очень способный хи-

рург, на него здесь возлагают

большие надежды. Абдурахман
Амиров (на снимке третий
слева) из Махачкалы, тоже по-

казал себя способным специали-
стом, знающим хирургом. Вла-
димир Кандалов (на снимке
слева) работает первый год. Он
после окончания Архангельско-
го мединститута приехал в наш
город, прошел интернатуру и

остался здесь, понравился ему

коллектив, отношение к моло-

дежи, да и сланцевчане тоже.

Владимир теперь операции про-

водит самостоятельно, и Эльви-
ра Ивановна как заведующая,

как опытный хирург нм доволь-

на.

Здесь же на отделении уже

много лет трудится хирург

Ю. И Кузьмин. Он не считает-

ся со временем, когда необхо-.
димо, проводит беседы с моло-

дежью, делится с ней своим бо-

гатым опытом. Так же внима-

тельна и доброжелательна к

молодым кадрам онколог Вера

Павловна Туникова (на сним-

ке слева). Может, поэтому мо-

лодые хирурги так быстро во-

шли в курс дела, и их «шаги»

в области хирургии смелы. А

здесь среди медиков говорят,

что если врач быстро ориенти-

руется в обстановке, принимает

верное решение, то толк из не-

го будет.

Как известно, любая медици-

на, тем более при современных

методах лечения, бессильна без

технической оснащенности. В

последнее время этому вопросу

уделяется пристальное внима-

ние. Должны поступить ультра-

звуковая установка и эндоско-

пические аппараты. Все это по-

может медицинским работникам

в раннем выявлении заболева-

ний и проведении операции не в

остром периоде, что особенно

важно, ведь эти меры будут

способствовать быстрейшему

выздоровлению людей. А что

может быть главнее для врача?

В. ПЕРМИНОВА.



УСПЕШНО
Прошло чуть больше меся-

ца с начала года, а воспитан-

ники отделения легкой атле-

тики ДЮСШ выступили уже

в пяти крупных соревнова-

ниях различного ранга. Это
и первенство РСФСР, и пер-

венство Ленинграда, и пер-

венство Ленинградской об-
ласти.

Первым стартом в новом

году стали соревнования на

первенство Ленинградской
области для старшей возра-

стной группы (это ребята
1972/73 г. р.). На этих со-

ревнованиях отличились двое

наших воспитанников. Вла-
димир Петров (школа № 11,
правда, он сейчас продолжа-

ет свое обучение и спортив-

ное совершенствование в шко-

ле-интернате спортивного

профиля в Ленинграде), по-

казал второй результат за

всю историю Ленинградской
области в прыжках в длину—

7 м 4 см, великолепный пры-

жок и первое место. Володя
стал еще и серебряным при-
зером в беге на 200 метров.
Ольга Лукьянова (школа
№ 1) — двукратная чемпи-

онка. Она победила в беге
на 1000 и 2000 метров. А
Николай Савченко и Дмит-
рий Чернобривец (школа
№ 3) стали серебряным и
бронзовым призерами сорев-
нований в толкании ядра.

Александр Семенов (школа
j\|b; 5) с результатом 185 см
занял третье место в прыж-

ках в высоту 23 — 25 января
в Липецке проходили Всерос-
сийские соревнования для
средней возрастной группы.

Е НАЧАЛО
Сборная команда Ленинград-
ской области была представ-

лена шестью спортсменами,
в их числе семиклассницы

школы №, 12 Света Кужик
и Наташа Тето, Это были их

первые соревнования такого

ранга. Девочки чрезмерно

волновались в столь непри-

вычной для них обстановке,
и, как следствие этого, их
результаты в прыжках в вы-

соту и барьерном беге лишь

во втором десятке.

Тремя днями позже, выс-

тупая на первенстве Ленин-
градской области среди спорт-
сменов 1975 года рождения,

Света Кужик становится чем-

пионкой, прыгнув в высоту

160 см, а Наташа Тето выиг-

рывает барьерный бег. На
этих соревнованиях отличи-
лись и Таня Кальхерт
(школа № 3), выигравшая

многоборье с бегом на длин-

ные дистанции. Призерами
соревнований стали — Ната-
ша Толчанова (школа № 4),
Наташа Евграфова (школа
№ 3), Оля Ершова и Сережа
Евсюк (школа № 12). За
команду выступали также

Света Красавина, Саша Ти-
мофеев, Андрей Слугарев
(все ребята из школы № 3),
которые помогли занять на-

шей сборной второе место.

Большой успех выпал на

долю восьмиклассника шко-

лы № 1 Андрея Афанасьева.
Выступая на первенстве Ле-
нинграда, Андрей стал чем-

пионом, прыгнув в высоту на

179 см. А выступая в барь-
ерном беге на 60 м, Андрей
показывает четвертый ре-

зультат (9,50 сек.), уступив

бронзовому призеру всего

лишь 0,05 сек. Успешно выс-

тудил на этих соревнованиях
и Вадим Голубович (школа
№ 3), показавший четвер-

тый результат в прыжках в

высоту.

И последние соревнова-

ния, о которые хочется рас-

сказать, состоялись 4 — 5 фев-
раля в г. Ломоносове. Это
первенство Ленинградской
области для спортсменов

1974 г: рождения. Четыре
воспитанника стали чемпио-

нами. Андрей Афанасьев
(школа № 1 ) и Наташа
Касьянова (школа № 3) вы-

играли многоборье с барьер-
ным бегом, Вадим Голубович
(школа № 3) победил в мно-

гоборье с прыжками в высо-

ту и в длину, Алексей Анто-
нов (школа № 4) стал побе-
дителем в многоборье с ме-

танием копья и диска. Лена
Хрустикова (школа № 3) ста-
ла серебряным призером в

многоборье с бегом на длин-

ные дистанции, а Сергей Чек-
марев (школа № 3) — бронзо-
вый призер в многоборье с

бегом на короткие дистанции.

Хочется прздравить Наташу
Мельникову и Виктора Ла-
пикова (школа № 3), Миха-
ила Анненкова и Евгения Ки-
чева (школа № 12), которые

в составе команды Сланцев-
ской ДЮСШ стали чемпио-

нами Ленинградской области.
Начало успешное, но впе-

реди еще много ответствен-

ных стартов.

И. ВАСИЛЬЕВ,
старший тренер ДЮСШ.

КУБОК
У БАСКЕТБОЛИСТОВ

ШАХТЫ № 3
18 января в спортивном зале

на стадионе «Химик» прошли

финальные соревнования по

баскетболу среди мужских

команд на первенство городско-

го совета ВДФСО профсоюзов.
В соревнованиях приняли учас-
тие девять команд. Игры прохо-

дили в двух группах по круго-

вой системе. В первой группе
(спортзал завода «Сланцы»)
встретились между собой бас-
кетболисты завода «Сланцы»-),
гороно, шахты № 3 и шахты

«Ленинградская»-2. В спортив-

ном зале шахты «Ленинград-
ская» прошли игры между ко-

мандами шахты «Ленинград-
ская»-!, завода «Сланцы» -2,
шахты имени С. М. Кирова и

СПОГАТа.
В финал от первой группы

вышли команды завода «Слан-
цы» .1 и шахты № 3, от второй
группы — команды шахты «Ле-
нинградская»-! и завода «Слан-
цы»-2.

В результате упорной борь-
бы баскетболисты шахты № 3
выиграли у спортсменов завода

«Сланцы» и возглавили таблицу
розыгрыша. На втором месте —

команда завода «Сланцы»-!.
Третье место заняли баскетбо-
листы команды шахты «Ленин-
градская»^,

В. ДМИТРИЕВА,
председатель городского со-

вета ВДФСО профсоюзов.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 14 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Борис Годунов»— фильм-опера.
10.35 — Новости. 10.45 —

Это было... было. 15.45 —

Произведения Л. -В. Бетховена
и Ф. Шопена. 16.40 — Сель-
ские горизонты. 17.10 — Ново-
сти. 17.15 — Хор плюс мы.
18.00 — Наука: теория, экспе-
римент, практика. 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Власть —

Советам. 19.30— Мультфильм.
19.40 — Минуты поэзии. 19.45
— А. Цагарели «Ханума».
Фильм-спектакль. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Прожектор пере-
стройки. 21.50 — Продолжение
спектакля. 23.00 — Сегодня в

мире. 23.15 — «Выбирай». Д.
т. ф.

СРЕДА, 15 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Хор плюс мы. 9.20 — А. Цага-
рели. «Ханума». Фильм-спек-
такль. 11.50 — Клуб путешест-
венников. 15.30 — Новости.
15.40 — Н. Богословский. Сим-
фония № 8. 16.15 — Док.
фильмы. 18.15 — Концерт.
18.45 — Сегодня в мире. 19.00
— Встреча деловых людей.
20.00 — Видеоканал. 21.00 —

«Время». 21.40 — Навстречу
выборам. 21.50 — Продолже-
ние видеоканала.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 14 ФЕВРАЛЯ

9.05 — Литература. 8-й кл.

9.35 — Д. т. ф. 10.05 — Хи-
мия. 8-й кл. 17.30 — Суд идет.
18.55 — Реклама. 19.00 — Ле-
нинград. 19.25 — Человек на
Земле. 20.35 — «Большой фес-
тиваль». 20.45 — «Спорт, спорт,
спорт». 21.00 — «Время».
21.40— «Прожектор перестрой-
ки». 21.50 — 600 секунд. 22.00
— По старым адресам. 22.35
— Камертон.

СРЕДА, 15 ФЕВРАЛЯ

9.05’ — Математика. 8-й кл.
9.30 — Док. фильмы. 10.05 —

Основы Советского государства

и права. 8-й кл. 11.25 — Граж-
данин и закон. 17.00 — Прак-

тическая электроника — школь-

никам. 17.30 — Мультфильм.
17.40 — Оценку ставит покупа-

тель. 18.55 — Реклама. 19.00
— Ленинград. 19.20 — Про-
должение передачи «Оценку
ставит покупатель». 20.35 —

«Большой фестиваль». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — Навстречу
выборам. 21.50 — 600 секунд.

22.0 — «Пиквикский клуб».
Спектакль. 1-я и 2-я серии.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 14 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Старая мелодия». 9.25
— «Детский экран». Мульт-
фильмы. 9.55 — 11.25 — X. ф.
«Что посеешь...». 14.50 — Те-
леинформация. 15.00 — Про-
грамма передач. 15.05 — «Доб-
рая вода». 15.20 — «Александ-
ровский парк». 16.40 — «Прог-
ноз погоды на завтра». 16.55
— «Телешкола». Физика вок-

руг нас. 17.20 — «Телешко-
ла». Беседы о русской культу-

ре. 18.00 — Чемпионат СССР
по баскетболу: «Калев» (Тал-
лин) — «Динамо» (Тбилиси).
19.30 — Концертная студия.

20.00 — «Детский экран». 9
профессий Серого Волка. 20.30
— «Актуальная камера». 21.40
— Хлеб насущный... 22.40 —

Спортивная призма. 23.00 —

Новости. 23.10 — 23.45 —

Молодежная студия. Маде и сы-

новья.

СРЕДА, 15 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телешкола. Физика во-

круг нас. 9.30 — Детский эк-

ран. Мультфильмы. 10.00 —

X. ф. «Солярис». 1-я серия.

15.00 — Программа передач.

15.05 — «Волшебная глина».
15.20 — «Кристаллы». 16.50
— «Танец дружбы». 17.10 —

«Телешкола». 17.30 — «Теле-
школа». Юный техник. 18.00 —

Чемпионат СССР по баскетбо-
лу: «Калев» (Таллин) — «Ди-
намо» (Тбилиси). 19.30 —

Угол зрения. 20.00 — «Дет-
ский экран». Малышкины пол-

часа. 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.40 — X. ф. «Соля-
рис». 1-я серия. 23.00 — Но-

вости. 23.20 — 00.10 — В ми-

ре рок-музыки.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14
февраля — «Неукротимая мар-

киза». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14
февраля — «Одиночка». Начало
в 16.20, 18.10, 20, 21 час 50
минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 14 февраля — «На сле-

дующее утро». Начало в И,
17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 14 фев-
раля — «Филер». Начало в 17,
19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ СЕТЕЙ

требуются

ОПЕРАТОРЫ тепловых сетей.
Справки по телефону 2-27-84

3—3

ИНСТИТУТУ
«ЛЕНГИПРОВОДХОЗ»

требуется

РАБОЧИЙ на топогеодези.

ческие работы по Сланцевскому
району.

С предложениями обращать-
ся в отдел кадров ПМК-15,
телефон 2-15-72.
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СЛАНЦЫ-
РЕМТЕХАГРО-

ПРОМСНАБУ
требуются

ИНЖЕНЕР по безопасности
дорожного движения,

АВТОЭЛЕКТРИК,
МЕДНИК,
КЛАДОВЩИК,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
СЛЕСАРЬ по ремонту холо-

дильных установок, желательно

с правами водителя.

С предложениями обращаться
в отдел кадров, телефон
2-19-98, или в отдел по труду

горисполкома.

Обращение
КО ВСЕМ ОРГАНИЗА-
ЦИЯМ и ГРАЖДАНАМ

РАЙОНА

Постановлением Сове-
та Министров СССР
№ 2866 от 30 ноября 1953
года установлена охран-

ная зона вдоль линии

электропередачи: для воз-

душных линии — шири-

ной 30 метров, для ка-

бельных — 1 метр.

Во избежание несчаст-

ных случаев с людьми и

повреждений линий элек-

тропередачи запрещено:

1. Производить земля-

ные работы без письмен-

ного разрешения руковод-

ства электросетей в насе-

ленных пунктах д. Выс-
катка и д. Новоселье
(кроме сельхозработ в

огородах и садах).

2. Устанавливать в зо-

не охраны воздушных ли-

ний электропередачи

скирды и сметы хлеба,
соломы, сена, склады

удобрений и материалов,

загонов для скота, возво-

дить постройки и разво-

дить костры.

3. Спиливать деревья

вблизи линии электропе-

редачи.

Сельскохозяйственные
работы под линией элект-

ропередачи можно произ-

водить машинами высо-

той не более 3 метров.

Администрация
Кингисеппских

электросетей.
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ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Магазин № 37 «Сделай
сам», расположенный по

адресу: ул. Ленина, 30, те-

лефон 2-28-71, предлагает

в широком ассортименте

следующие товары: ши-

фер — цена одного листа

2 руб. 20 коп. рубероид
— цена одного рулона

4 руб. 35 коп., ткани х/б
по цене от 0-75 коп. до

2 руб. 65 коп., молнии ме-

таллические разъемные

по цене от 0-55 коп. до

2 руб. 20 коп., гвозди — це-

на за 1 кг. от 0-55 коп.

до 0-75 коп. А также

различные пуговицы, шу-

рупы разных размеров,

защелки магнитные для

мебели.
Посетите наш магазин!

СЛАНЦЫ—

РАИАГРОКООПСНАБ

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЯ автопогруз-
чика,

ГРУЗЧИКОВ,
СТАРШЕГО ИНЖЕНЕ-

РА по снабжению,
СЛЕСАРЯ-ШОФЕРА на

станцию технического об-
служивания ферм.

Пенсионерам сохраняется

пенсия полностью.

Справки по телефонам
6-44-34, 2-22-73.
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Коллектив противотубер-
кулезного диспансера глубо-
ко скорбит по поводу безвре-
менной смерти ЛОПУХОВОЙ
Марии Николаевны и выра-

жает соболезнование семье и

родным покойной.

Сланцевский завод рези-
новых изделий выражает

искреннее соболезнование
Евгению Тимофеевичу Лопу-
хову по поводу смерти же-

ны.

Коллектив женской кон-

сультации ЦРБ глубоко
скорбит по поводу безвре-
менной смерти ЛОПУХОВОЙ
Марии Николаевны и выра-

жает соболезнование семье и

родным покойной.

Руководитель, учащиеся

группы БУ-30 индустриаль-

ного техникума соболез-
нуют Ольге Барковской по

поводу смерти отца.

Выпускники 1987 года
8«А» класса средней школы
№ 3 выражают глубокое со-

болезнование Оле Барков-
ской по поводу смерти отца.

Сланцевский завод рези-

новых изделий выражает

искреннее соболезнование
Анне Евгеньевне Наливайко
по поводу смерти мамы.

Коллектив детсада № 10
выражает глубокое соболез-
нование Вере Владимировне
Ивановой по поводу смерти

отца.

Коллектив санэпидстанции
выражает глубокое соболез-
нование Раисе Гавриловне
Ильиной в связи со смертью

мужа.
3—1
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